



FREUDE ERLEBEN – FREUDE SCHENKEN

Dr. med. h. c. Rolf Hacker
- Vorsitzender der
Christiane Herzog Stiftung -

„Mit Tanzen helfen“ - Unter dieses Motto stellt die Stadtkapelle Geisenfeld und cfi-aktiv e.V. mit seiner Vorsitzenden Henriette Staudter den **Ingolstädter Herbstball 2010**.

Das Motto des Abends ist angelehnt an das Motto von Christiane Herzog „Mit Taten helfen“, mit dem sie sich über 15 Jahre lang für Mukoviszidose-Kranke Kinder und junge Erwachsene engagierte.

Auch 10 Jahre nach ihrem Tod fühlen sich noch viele Menschen ihrem Andenken verpflichtet und engagieren sich gemäß ihrem Motto.

Ein Beispiel hierfür ist auch der diesjährige Herbstball. Mukoviszidose-Betroffene brauchen nicht unser Mitleid, sondern unsere aktive Solidarität und genau diese zeigen die Veranstalter und Mitwirkenden mit dem Benefizball.

Die Gäste des Abends erwartet ein hochkarätig besetztes musikalisches Erlebnis. Darüber hinaus können sich alle Gäste darüber freuen, dass sie durch ihren Besuch auch den jungen Mukoviszidose-Kranken „Mit Taten helfen“!

Ich wünsche Ihnen allen schöne Stunden

Dr. med. h. c. Rolf Hacker
- Vorsitzender der Christiane Herzog Stiftung -

Veranstalter Herbstball

Stadtkapelle Geisenfeld e.V. & cfi-initiative-aktiv e.V.

Kartenvorverkauf:

Internet: www.okticket.de
www.cfi-aktiv.de
Geisenfeld: Schreibwaren BAUER
HOPPLA und Bürgerbüro
Ticket-Hotline: 01 71 - 8 27 55 24
henriette.staudter@cfi-aktiv.de

Eintrittspreise:

18.- € (inkl. VVK-Gebühr), 5.- € Ermäßigung für Schüler, Studenten, Harz IV-Empfänger und Schwerbehinderte

Ansprechpartner:

Henriette Staudter
Münchener Str.29
85290 Geisenfeld
Mobil 01 71 - 8 27 55 24

Ein herzliches DANKE unseren Sponsoren!



Druck:
Seber Offset GmbH

Hilfe bei Mukoviszidose

5. Benefiz-Herbstball

„Mit
Tanzen
helfen!“



Freitag, 22. Oktober 2010
im Festsaal des Stadttheaters IN
Beginn: 20:00 Uhr Einlass: 19:15 Uhr

Programm:

Stadtkapelle Geisenfeld

Leitung: Joachim Maßow

Das jüngste Tanzorchester Bayerns

Infos unter: www.stadtkapelle-geisenfeld.de



Junge Musiker/innen umrahmen die Tanzveranstaltung mit dem modernen erwachsenen Sound eines großen Tanzorchesters.

1974 gegründet, beschäftigte sich die Stadtkapelle Geisenfeld e.V. von Anfang an mit der Tanzmusik.

Mittlerweile hat die Kapelle ein reichhaltiges Repertoire aufgebaut. Die Arrangements mit Klassikern aus Pop, Rock und Swing kommen ohne Vocals aus und man kann verstärkerfreien ehrlichen Orchestersound genießen. Im voll besetzten Blasorchester mit Schlagwerk- und Percussionsgruppe wirken bis zu 50 Musiker/innen mit.

Seit 2003 veranstaltet die Stadtkapelle im Festsaal des Stadttheaters Ingolstadt den Benefizball „Mit Tanzen helfen“ der Mukoviszidose-Hilfe.

Mehreren hundert Gästen wird hierbei „Tanzmusik vom Feinsten“ geboten.



Dobs Brugal

Hi-Tech-Cyber-Koffer -1.Platz beim CEBIT Künstlerpreis

Faszinierend, witzig, topmodern, brandneu, international: Diese raffinierte Hi-Tech-Darbietung verblüfft jedes Publikum mit optischen Täuschungen und perfekter Koordination. Ohne Worte!

Hi-Tech: Das Jonglophon

Mit Jonglierbällen Musik spielen - für diesen Künstler kein Problem, schließlich hat er das Instrument dazu erfunden: ein Novum in der Varietéwelt - das Jonglophon. Ein Augen- und Ohrenschauspiel, der u.a. im GOP Hannover, beim Internationalen Varietéfestival Sennfeld und auf hochkarätigen Galas bereits für Furore gesorgt hat.



Programm:



Lisa und Michaela Hörl

Das Geschwisterpaar präsentiert Songs, Lieder & Musicals und engagiert sich schon seit Jahren für die Mukoviszidose-Hilfe.

Seit frühester Kindheit musizieren sie zusammen. Während Michaela Hörl (19 Jahre alt) nebst Klavier bereits mit 6 Jahren Klassisches Hackbrett und Cello spielt, hat sich Lisa Hörl (16 Jahre alt) auf Gesang und Tanz spezialisiert und erhält klassische Gesangs-ausbildung bei Marianne Larsen,

Dozentin an der Hochschule für Musik in München. Zusammen und auch in Einzelwertungen gewannen die Schwestern schon mehrere »Jugend musiziert« Preise sowohl klassisch, als auch in der Sparte Musical.

Infos unter: www.michaela-und-lisa-hoerl.de



Let's Fetz -

1. Boogie Club Ingolstadt e.V.

Mitte der 30er Jahre kamen als Modetanz der Swing und der Boogie Woogie (als Vorläufer des Boogie der 40er Jahre) auf, die 1937 weltweit bekannt und getanzt wurden. Deutschland erreichte die Boogie Woogie Welle erst richtig nach Kriegsende.

Die Gruppe Let's Fetz entführt ihre Zuschauer in die Blütezeit des Boogie Woogie. Man erlebt eine Tanzshow mit fetziger, swingender Musik, lockerer Tanzhaltung und akrobatischen Figuren, bei der es schwer fällt, still sitzen zu bleiben.

TSG Bavaria e.V.

Tanz und Akrobatik mit einer Tanzformation im Jazz und Modern Dance der TSG Bavaria unter der Leitung von Natalya Menzel, die als Choreographin und Trainerin die zahlreichen Formationen der TSG Bavaria bereits zu mehreren Titeln führte.



EINEN
MOMENT
MAL...



Die große Hoffnung aller Mukoviszidose-Betroffenen ist, dass diese Krankheit eines Tages durch eine genetische Therapie ursächlich behandelt werden kann. Bis dahin aber gilt es, den Patienten und ihren Familien das Leben mit der Mukoviszidose zu erleichtern und wenn möglich zu verlängern. Dafür benötigt die Mukoviszidose-Hilfe jede finanzielle Unterstützung.

Die cf-initiative aktiv e.V. unterstützt Mukoviszidose-Kranke in der gesamten Region INGOLSTADTLAND-PLUS und darüber hinaus; rund 600 Menschen, die von dieser schweren und lebensbedrohlichen Erkrankung betroffen sind.

Mit den Spendengeldern und den Beiträgen der Mitglieder – mehr als 1000 Einzelmitglieder in rund 670 Familien gehören dem Verein an – können wichtige Maßnahmen finanziert werden, die das Leben der Betroffenen ein Stück erleichtern. Dazu gehören zum Beispiel die Finanzierung von Therapeutenstellen, Schulungen für Klinikpersonal und Betroffene, mobile Physiotherapie oder Klimatherapiekuren. Zusätzlich unterstützt cfi-aktiv e.V. die Mukoviszidose-Forschung an der LMU München mit rund 20.000 bis 30.000 Euro pro Jahr.

Der Erlös aus dem Benefizball kommt zu hundert Prozent den o.g. Projekten, der CF-Forschung und den Betroffenen zugute, da die Mitglieder der cf-Initiative alleamt ehrenamtlich arbeiten.

Freude erleben – Freude schenken – durch Ihren Ballbesuch oder eine Spende helfen Sie mit, einem jungen Leben Jahre zu geben.

Spendenkonto:

2575000

BLZ 72191600

Hallertauer

Volksbank



cf-initiative-aktiv e.V. München
www.cfi-aktiv.de